

Andreas Gervasoni

Gemeinderatssitzungen vom Montag, 23. Februar und Montag, 9. März 2015

## In Kürze

- Umbau und Neugestaltung Gemeindehaus: Letztes Jahr wurde das Obergeschoss des Gemeindehauses umgebaut. Für die Zentralisierung des regionalen Sozialdienstes Oberes Niederamt SON am Standort Dulliken mussten zusätzliche Büros bereitgestellt werden. Der Gemeinderat konnte nun die Schlussabrechnung für diese Umbauarbeiten behandeln. Er zeigte sich sehr erfreut darüber, dass mit dem vergleichsweise sehr geringen Aufwand von lediglich 151'000 Franken drei zusätzliche Büros erstellt und der Gemeinderatssaal erneuert und den veränderten Bedürfnissen angepasst werden konnte. Er genehmigte die Schlussabrechnung und stimmte einem Nachtragskreditbegehren von rund 22'000 Franken für zusätzliche Arbeiten und Anschaffungen zu, die sich im Verlauf der Umbauarbeiten aufgedrängt hatten. Dieses Jahr soll nun die öffentliche Zone im Obergeschoss neu gestaltet und das ganze Gemeindehaus mit einem Neuanstrich im Innern ein Facelifting erhalten. Der Rat gab hierfür einen Kredit von 51'000 Franken frei.
- Neues Büro für Schulleitung und Schulsozialarbeit: Im Zusammenhang mit der Einführung der Schulsozialarbeit an den Dulliker Schulen wird ein Schulzimmer im Neumattschulhaus als Büro für die Schulleitung samt Sekretariat umgenutzt. Das heutige Büro des Schulsekretariats wird ab August 2015 die Schulsozialarbeit beherbergen. Der Gemeinderat gab für dieses Vorhaben einen Kredit von 60'000 Franken frei, wovon 10'000 Franken als Nachtragskredit.
- Ersatz Kommunaltraktor: Der Rat stimmte dem Ersatz eines der beiden Kommunaltraktoren des Typs Kubota unseres Werkhofs zu und gab hierfür einen Kredit von 56'000 Franken frei. Die Bestellung geht an die ortsansässige Lerch Landmaschinen AG, welche auch als Reparaturwerkstatt unsere Fahrzeuge immer tiptop in Schuss hält.
- Seniorenausflug am 7. September 2015: Aus einer ganzen Palette von Vorschlägen entschied sich der Rat für den diesjährigen Seniorenausflug für einen Vorschlag der Firma Born Reisen, Olten. Diese holt die Teilnehmer am Montag, 7. September 2015 morgens um 09.45 Uhr mit Cars in Dulliken ab und nach einem abwechslungsreichen Programm mit einer Schifffahrt auf dem Rhein wird die Reisegesellschaft um ca. 17.00 Uhr wieder in Dulliken sein.
- Zusätzliche Asylbewerber: Die Sozialregion Oberes Niederamt steht wie alle Sozialregionen unter dem Druck des Kantons, zusätzliche Asylbewerber aufzunehmen. Der Kanton droht gar bei Nichterfüllung des Aufnahmesolls mit happigen Ersatzabgaben. Dulliken wird als Leitgemeinde das Gespräch mit den anderen SON-Gemeinden suchen, welche ebenfalls in der Pflicht stehen.
- Planung Kernzone/Bahnhof: Der Gemeinderat erteilte dem Gemeindepräsidium das Mandat, im Zusammenhang mit der sich abzeichnenden Neugestaltung des Areals "Bahnhof Süd, Thaihouse, Langmatt" die Frage einer vernünftigen verkehrstechnischen Erschliessung mit den betroffenen Grundeigentümern zu besprechen und nach geeigneten Lösungen zu suchen, welche allen Aspekten Rechnung tragen.